
 

Compte-rendu de la réunion du Conseil de quartier 
« Autour du Moulin » du 15 juin 2022 

 

Présents : Sylvianne Dal Pos ; Nathalie FLAUTRE ; Didier THOMAS ; Jean-Pierre THOMAS ; Isabelle 
SERGENT ; Gabrielle WARIN 

Excusés : Isabelle et Guillaume DEFRANCE ; Marie DELEZENNE ; Jérôme DESCAMPS ; Alexis 
GOUDEMAND ; Guy LEFER   

 

1) Annonces de Madame Dal Pos : 

Proposition d’un flyer à distribuer aux habitants du quartier. Au conseil de quartier de formuler ce 
que nous désirons y faire figurer. 

Forum des associations prévu le dimanche 4 septembre 2022 de 10H à 17H à la salle Léo Lagrange. 
Un stand sera prévu pour les conseils de quartier. Des animations seront mises en place, une dizaine 
d’associations vont y travailler. 

Les  comptes-rendus des conseils de quartiers sont désormais consultables  sur le site de la Ville. 

500 euros ont été versés sur le compte (budget  mairie annuel) plus partage entre CdQ “du petit-
bapaume" et de “autour du moulin” du solde du 31 décembre 2022 soit 548.24 soit un solde de 
1084,21 euros à cette date. 

Rappel de la possibilité de se saisir du FTU pour projets d’aménagements… 

       2) Retour de Madame Dal Pos et de Madame Warin sur les questions posées par les habitants 
lors de la réunion CdQ organisée par la mairie ou par nous-mêmes : 

- Demande concernant l’organisation d’une fête des voisins ; les membres du CdQ envisagent de 
l’organiser en 2023 



- Aménagement du parc de la Tourelle pour permettre plus de convivialité (table de pique-nique, 
terrain de pétanques, jardin partagé) : oui, envisagé, à débattre. Demande que ce ne soit pas à 
proximité des habitations pour éviter les nuisances. 

- Place Flers de l’Orne : n’est pas envisagé de changement par rapport aux stationnements devant les 
maisons. Poubelles enterrées seraient une bonne solution. Vide verres à éloigner des habitations : à 
envisager, pourquoi pas au fond du parking de derrière, à voir avec SMAV si c’est possible. 

- Tailler la haie de la résidence du Moulin Hacart. La haie déborde sur le trottoir gênant la circulation 
des poussettes, des fauteuils roulants et des piétons (demande formulée auprès de la SIA à plusieurs 
reprises). Constat par tous que la SIA ne prend pas assez en considération les demandes formulées 
par les résidents. Idem pour demandes de tables et bancs sur espace vert sous les arbres avec prise 
en considération des inquiétudes de la concierge au sujet de la propreté (charge supplémentaire) 

- Demande pour que la mairie s’engage en tant que « mairie vigilante » : Réflexion commencée au 
niveau de la mairie. Pourquoi pas par quartier avec un référent ? 

- Demande par les membres du CdQ qu’on nous communique la date butoire concernant les infos à 
passer dans « Achicourt le mag » : OK 

- Discussions autour du projet de sens unique rues de Grenoble, de Brest et de Moulins. Est- ce 
prioritaire ? Les membres du CdQ estiment que le croisement route de Bucquoy et rue Maurice 
Sergeant, en particulier avec le passage des bus urbains est davantage dangereux et propose aussi 
que les places de stationnement rue Maurice Sergeant sont à revoir et/ ou mieux délimités.  

 

2) Actions à venir : 
 

- Tenue d’un stand pour faire connaître le conseil de quartier lors de l’action « près de chez 
vous » à la résidence Moulin Hacart, rue des érables, le mercredi 22 juin à 14H 
 

- Participation à l’événement « PARMI VOUS » par le collectif « cris de l’aube », à 15H place 
Flers de l’Orne et à 18H30 Parc de la Tourelle, aire de jeux, le samedi 25 juin 
Les membres du CdQ ont distribué les flyers en toutes boîtes, annonçant la semaine 
d’actions du collectif (du 20 au 25 juin) 

 

 

Remarques Suite à notre entrevue avec Mme Dal Pos et Mme Warin , les membres du CdQ 
préfèreraient obtenir des réponses écrites et non orales suite à des questions formulées par les 
habitants. Ceci afin de ne pas déformer les propos lors de leur diffusion et pour pouvoir acter 
vraiment les réponses apportées par la mairie. Nous réitérons donc notre demande de “fiche 
navette” pour cet exercice.  

 



 

  

 

 


